



LA ACUMULACIÓN SE DIO EN ETAPA TEMPRANA DE EMBARAZOS.

CIENTÍFICOS ENCUENTRAN PLÁSTICOS EN PLACENTAS DE BEBÉS PREMATUROS

Los microplásticos, que miden menos de 5 milímetros, y los nanoplásticos, invisibles a simple vista, están muy extendidos. Ahora, una nueva investigación ha encontrado altas concentraciones de restos de ambos en las placentas de bebés nacidos prematuramente, más que en las de aquellos nacidos a término.

Los investigadores utilizaron espectrometría de masas

Los investigadores descubrieron que los niveles de microplásticos y nanoplásticos eran “significativamente más altos” en la placenta prematura y se encontraban en niveles mucho mayores que los medidos anteriormente en la sangre.

Esto llevó al equipo a concluir que es probable que los plásticos se acumulen en la placenta durante el embarazo, con una mayor exposición y